

# OMBUDSMAN

## Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Membangun Kesadaran Hukum dan Kepedulian Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.OMBUDSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.OMBUDSMAN.CO.ID)

Nov 21, 2024 - 10:24



*Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Membangun Kesadaran Hukum dan Kepedulian Lingkungan*

Kalibunder, Sukabumi – Dalam upaya meningkatkan kedekatan dengan masyarakat sekaligus memberikan edukasi, Polsek Kalibunder melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Al Hidayah, Kecamatan Kalibunder, pada Kamis

. Kegiatan yang dimulai pukul 04.10 WIB ini dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, Bripka Agung Wardayanto.

Usai melaksanakan ibadah Subuh berjamaah, Bripka Agung memberikan beberapa arahan penting kepada warga yang hadir. Ia mengingatkan agar masyarakat tidak melakukan tindakan main hakim sendiri terhadap pelaku kejahatan yang tertangkap. "Segera laporkan kepada pihak kepolisian atau hubungi Bhabinkamtibmas agar penanganan dilakukan sesuai hukum yang berlaku," ujar Bripka Agung.

Selain itu, Bripka Agung juga mengajak masyarakat untuk mendukung program ketahanan pangan sesuai dengan arahan Presiden Republik Indonesia. "Mari bersama-sama membangun ketahanan pangan untuk mencapai swasembada pangan," tambahnya.

Dalam menghadapi musim penghujan, masyarakat yang tinggal di wilayah rawan longsor dan banjir juga diimbau untuk meningkatkan kewaspadaan. "Utamakan keselamatan dan segera ambil langkah pencegahan jika terjadi tanda-tanda bencana alam," pesannya.

Sebagai penutup, Bripka Agung menyampaikan pentingnya menjaga suasana kondusif menjelang Pemilu Damai Pilkada Serentak 2024. "Mari bersama-sama menciptakan situasi yang aman, damai, dan sejuk demi kelancaran pesta demokrasi ini," tutupnya.

Kegiatan Safari Subuh ini menjadi sarana yang efektif untuk menyampaikan pesan-pesan penting sekaligus mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat. Polsek Kalibunder berkomitmen untuk terus hadir memberikan rasa aman dan menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayahnya.